

令和6年度 5月号



まごころ

令和6年5月1日発行
西東京市立田無第三中学校
校長 大久保 順子

教育目標：よく考え進んで実行する人間 思いやりのある心豊かな人間 丈夫な体をつくり心身ともに健康な人間



「自立」から「自律」へ

校長 大久保 順子

目に鮮やかな新緑、花が咲き乱れ、一年の中でも爽やかで過ごしやすい季節になってきました。初夏の心地よい頃合いの風を「薫風(くんぷう)」といい、初夏の香りとともに生命の息吹を感じさせる日本語の美しい表現です。

さて、新年度が始まり、あっという間に約1カ月が過ぎ、5月に入ります。御家庭でのお子さんの様子はいかがでしょうか。新学級・学年の雰囲気にも慣れ始め、楽しい毎日であればいいのですが、「頑張るぞ」と心に決めた年度当初の心意気もちょっとしたことでくじけたり、ゆるみが出始めたりするのも、この先の連休明けの時期です。周囲の大人の言葉かけと目配りを大切にしたいです。学校生活の中では、思い通りにいくことばかりではなく、苦勞すること、失敗すること等さまざまな事柄がありますが(実はその経験が大事なのです。時にはこの方が自身の成長の糧になります。)自分自身の頑張りで、また、友人や学級のみならず、三中生全員で協力し合って乗り越えながら笑顔とまごころあふれる田無三中を築いていって欲しいと思います。

今月は、定期考査や運動会練習が始まります。1年生は初めての定期考査の取組となります。2、3年生も「今年度初の定期考査」となり、はりきって臨むと思います。定期考査は、学習の状況を定期的に確認するものですから、生徒が自分で学習計画を立てて、取り組むこととなります。保護者の皆様には、「自立から自律への挑戦の機会」として捉えていただき、子どもたちをたくさんの応援のシャワーで支えてくださいますようお願いいたします。

最後に、先日の保護者会には、御多用のところ御参加いただきましてありがとうございました。5月12日(土)は授業公開及び部活動保護者会を開催いたします。学校での姿を御覧いただき、子どもを褒める、励ます話題の一つとしていただければ幸いです。御参観をお待ちしております。

<5月の予定>

日	曜	行 事	日	曜	行 事
2	木	身体計測	16	木	オンラインドリル(1年)
3	金	憲法記念日	17	金	引取り訓練
4	土	みどりの日	20	月	歯科検診(1年) 各種委員会
5	日	こどもの日	21	火	歯科検診(2年) 生徒協議会
6	月	振替休日	22	水	歯科検診(3年)
7	火	避難訓練 定期考査1週間前 質問教室・自習教室	23	木	腎臓検診2次
8	水	4時間授業日(市内教員一斉研究会のため)	24	金	英語検定1次
9	木	生徒総会 質問教室・自習教室	27	月	生徒朝会 教育実習始
10	金	安全指導 質問教室・自習教室	28	火	4時間授業日(市内教員研修会のため)
11	土	土曜公開 自転車安全教室 部活動保護者会	29	水	運動会予行
13	月	全校朝会 質問教室・自習教室	31	金	運動会前日準備
14	火	中間考査① 学校運営協議会 虐待防止外部委員会	6/1	土	運動会(予備日6/5水)
15	水	中間考査②	6/3	月	振替休業日

※本校では、子どもたちの主体的な学習意欲向上と学習習慣の定着を目指し、定期考査前に「質問教室」及び「自習教室」を実施します。希望する場合は、申込みをお願いします。

対面式

4月10日に体育館にて対面式を行いました。まだ少し入学したばかりで緊張感もある1年生に早く三中の生活に慣れてもらおうと生徒会を中心に、先輩たちがさまざまな企画をして歓迎の行事となりました。



三中クイズ



先生クイズ



部活動紹介①



部活動紹介②



歓迎の言葉 生徒会

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんのご入学を在校生一同心待ちにしていました。

今日、このように改めて皆さんを歓迎することができたこと、たいへん嬉しく思います。

対面式は在校生と新入生の顔合わせであると同時に委員会や部活動などの紹介を通して、皆さんに三中について知ってもらうための行事です。各委員会や部活で、劇や練習風景の披露、活動内容の説明を行うのでぜひ、楽しく観賞していただければと思います。

対面式を通して、これから始まる中学校生活について正しく学び、所属する委員会や部活動を定める際に皆さんの支えとなれば本望です。積極的に参加して、良い式にできるようご協力をお願いします。



お礼の言葉 新入生代表



今日は、私たち一年生のためにこのようなすばらしい会を開いてくださって、先輩のみなさん、ありがとうございました。

委員会活動や中学校の行事など、小学校とは異なる経験ができることにおどろき、中学生になるからこそできるいろいろな活動に楽しみが増えました。

三中クイズでは、この学校や先生方のことをよく知ることができました。新しい学校生活に不安でいっぱいでしたが、この学校のことをいろいろ教えてくださったおかげで不安が少しなくな

ってきました。

そして、何よりも気になっていた部活動もそれぞれの雰囲気がよくわかりました。部活を選ぶときに、今日の部活動紹介を参考にしようと思います。どの部活も楽しそうで、先輩のみなさんと一緒に活動することが今からとても楽しみです。

私は、新しく始まる中学校生活に対し今日の対面式でわくわくした気持ちになりました。早く中学校生活に慣れて、充実した三年間を送りたいです。